

coure efficacement par les meilleurs moyens à réaliser le but fixé à la société.

“ Il y a chez vous une section qui s’occupe des diverses écoles catholiques fondées dans la louable pensée qui est celle de votre société, et qui s’étudie à les maintenir prospères et florissantes. Persévérez, leur disons-Nous, dans cette utile entreprise, et redoublez les efforts et les sacrifices. Nous ferons tout ce qui Nous est possible ; mais on ne fera jamais assez dans ce champ si vaste, si disputé, et où tant d’obstacles se rencontrent.

“ Il y a aussi chez vous une section qui s’occupe de la bonne presse et concourt généreusement à développer et à répandre un journal qui se publie à Rome et qui a bien mérité de la cause catholique. Nous ne pouvons que louer et encourager ces nobles soins, et Nous souhaitons qu’ils réussissent avec un succès et une efficacité toujours plus grands.

“ Il y a chez vous aussi des hommes qui s’emploient avec un saint courage et par mille moyens ingénieux à empêcher la profanation des jours fériés. Nous avons souvent attesté publiquement combien Nous est à cœur une œuvre à laquelle est étroitement lié le culte de Dieu, le bien des âmes, et même la prospérité matérielle des peuples. Nous entendons renouveler et confirmer les encouragements et les exhortations déjà donnés, avec l’espérance de vous voir recueillir des fruits toujours plus abondants de vos travaux.

“ Nous voulions vous dire ces quelques paroles, très chers fils, pour reconforter vos cœurs ; Nous y ajoutons seulement un mot. Nous Nous promettons beaucoup de l’accroissement de ces œuvres et des autres qui dépendent de votre société ; beaucoup de votre piété bien connue et de votre évident amour pour l’Église. Nous implorons pour vous la divine assistance du Ciel ; et comme gage des grâces divines, Nous vous donnons avec une paternelle affection, à vous et à tous les membres de la société, à tous les vôtres et à leur famille, la bénédiction apostolique.

“ *Benedictio, etc.* ”

---

## SAINT JEAN DEVANT LA PORTE LATINE.

---

6 Mai.

Cette fête a été instituée pour célébrer le prodige arrivé devant la porte de Rome, appelée Latine. Saint Jean, l’apôtre bien-aimé de Jésus, ayant été arrêté à Ephèse, sous l’empire du féroce Domitien, fut traîné à Rome et condamné à périr dans une chaudière d’huile bouillante. Il y fut précipité ; mais Dieu suspendit les rigueurs de la flamme, qui ne toucha point à la chair vierge de l’apôtre de la charité. L’huile bouillante se changea pour lui en un bain rafraîchissant, d’où il sortit plus vigoureux et plus sain. Domitien fut